



Luis Arévalo rebaja su anterior marca

El nadador paralímpico Luis Arévalo, del Programa Castilla-La Mancha Olímpica y con plaza ya para la Paralimpiada de Pekín 2008, volvió a bajar el registro con el que consiguiera la mínima para los próximos Juegos Olímpicos. El nadador logró esa marca en los Campeonatos de España de discapacitados físicos, donde nadó como invitado, y rebajó su marca de 4:38.27 a 4:37.51.

Arévalo Espadas sigue con su preparación para los Juegos, aunque antes asistirá a los Nacionales, los días 20 y 22 de julio en Torreveja, donde nadará en 400 libres, 100 braza y 200 estilos.



Enrique Calleja, gerente del Consortio del PEAG

Enrique Calleja ha sido nombrado nuevo gerente del Consorcio del Plan Especial del Alto Guadiana (PEAG). La Unión de Pequeños Agricultores de Castilla-La Mancha ve así satisfecha su reivindicación de la puesta en marcha del PEAG, teniendo en cuenta que el ámbito de actuación del mismo afecta a unos 600.000 habitantes, es decir, un tercio de la población de Castilla-La Mancha, distribuida a lo largo de 19.000 kilómetros cuadrados en 169 municipios. Se trata de una de las actuaciones más importantes para nuestra región. Enrique Calleja ha sido uno de los principales impulsores de la elaboración del PEAG y ha conseguido el consenso de la mayoría social de Castilla-La Mancha en torno a él.



SUBE



Ayudas para China

El Gobierno de Castilla-La Mancha destinará un total de 100.000 euros a ayudar a las personas afectadas por el terremoto de China. Así lo acordaba la Consejería de Bienestar Social, cuyo responsable, Tomás Mañas, manifestaba que con ese dinero se pretende enviar diverso material, así como realizar obras de saneamiento y abastecimiento de agua, para dotar de suministros básicos a la zona y evitar la propagación de enfermedades. La ayuda humanitaria será gestionada por la Cruz Roja China que será la encargada de hacer llegar el material y los fondos económicos a la ciudad de Wenchuan, donde se han localizado los mayores destrozos del sismo.

BAJA



Más claridad en las decisiones judiciales

El Consejo General del Poder Judicial ha decidido archivar la investigación abierta a la jueza de Torrejón de Ardoz (Madrid), en relación con el asesinato en Alovera de Sylvia Bassari. Su abogado no comparte esta decisión y se quejaba de haberse enterado de la misma a través de los medios de comunicación. El fallo se produce después de que la Inspección del CGPJ propusiera cerrar el caso por los mismos motivos.